

AfD Fraktion Gevelsberg · Postfach 1227 · 58285 Gevelsberg

Stadt Gevelsberg

Verwaltung

An den Bürgermeister der Stadt Gevelsberg
Und die Vorsitzenden des Ausschusses
Schule, Kultur, Sport und Freizeit der Stadt Gevelsberg

Alternative für Deutschland

AfD Fraktion Gevelsberg
Postfach 1227
58285 Gevelsberg

kontakt@afd-fraktion-gevelsberg.de
www.afd-fraktion-gevelsberg.de

Gevelsberg, 17.01.2026

Am 17.01.2026 fand in den Räumlichkeiten des Jugendtreffs der Stadt Gevelsberg, Jahnstraße 15, ab 15:00 Uhr eine Veranstaltung der Organisation *Ennepe Ruhr stellt sich quer* statt. Diese hatte via Online-Portale/Netzwerke aufgerufen, aktiv zu werden, um gemeinsam Strategien zu erörtern, wie die AfD sich in die Schranken weisen lässt und eine solidarische und antifaschistische Alternative zu finden. (1)

Am 13.01.2026, in den Abendstunden, fand genau von dieser Antifa Organisation ENSSQ eine aggressive Demonstration an der Hagener Straße statt, wo eine Veranstaltung der Partei AfD stattfand! Ein Großeinsatz der Polizei war erforderlich! Die Teilnehmer der Veranstaltung wurden auf der Straße von den Demonstranten verbal angegriffen und fotografiert. (2)

Aus unserer Sicht eine aggressive Menschen- und Freiheitsverachtende Vorgehensweise, die die Grundrechte aller und die Demokratie infrage stellt.

Das Treffen der ENSSQ lässt die Vermutung zu, dass die Organisation weiter wachsen soll, um zukünftig noch massiver gewaltbereiter gegen die Partei AfD im Ennepe-Ruhr-Kreis anzutreten und Veranstaltungen dieser Art zu stören. Welche Ausmaße das Wirken der Antifa haben kann, haben uns allen eindeutig die Bilder aus Gießen gezeigt!

Hierzu haben wir folgende Fragen.

MITGLIEDER DER FAKTION

Alexander Maurer (Vorsitzender)
Markus Hille
Dieter Feldhaus
Oliver Müller
Mirco Ludwig
Stephanie Hille

POSTANSCHRIFT

Postfach 1227
58285 Gevelsberg

BANKVERBINDUNG

Sparkasse an Ennepe Ruhr
DE95454500501500192925
WELADED1GEV

WEB & SOCIAL MEDIA

kontakt@afd-fraktion-gevelsberg.de
www.instagram.com/afdfraktiongevelsberg

-
1. Wurden die Räumlichkeiten des Jugendtreffs, Jahnstraße 15, der Stadt Gevelsberg, dem Treffen der Organisation ENSSQ zur Verfügung gestellt?
 2. Wird die Antifa-Organisation „Ennepe-Ruhr stellt sich quer“ finanziell von der Stadt Gevelsberg unterstützt?
 3. Welchen Hintergrund hat die Zurverfügungstellung öffentlicher Räume der Stadt für solche radikal orientierte Zusammenkünfte?
 4. Wie gedenkt die Stadt Gevelsberg in Zukunft mit der Organisation ENSSQ umzugehen?

Wir danken für die Beantwortung und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Maurer
(Fraktionsvorsitzender)

Ursula Rettig
(Sachkundige Bürgerin)

MITGLIEDER DER FAKTION

Alexander Maurer (Vorsitzender)
Markus Hille
Dieter Feldhaus
Oliver Müller
Mirco Ludwig
Stephanie Hille

POSTANSCHRIFT

Postfach 1227
58285 Gevelsberg

BANKVERBINDUNG

Sparkasse an Ennepe Ruhr
DE95454500501500192925
WELADED1GEV

WEB & SOCIAL MEDIA

www.afd-fraktion-gevelsberg.de
www.instagram.com/afdfraktiongevelsberg

AFD-FRAKTION GEVELSBERG



Anlage:

(1)

Gevelsberg
13. Januar - 18:00 Uhr

ennepe_ruhr_stellt_sich_quer Heute, am 13. Januar 2025, trifft sich die AfD im Keglerheim in Gevelsberg zu ihrem Neujahrsempfang. Während sich weltweit die Verhältnisse zuspitzen, verschärft die AfD ihren Kurs. Stimmen, die eine ethnisch und kulturell homogene Nation befürworten, werden immer dominanter. Dabei nutzt die AfD im Ennepe-Ruhr-Kreis zum wiederholten Male das Keglerheim in Gevelsberg als Treffpunkt, um ihre menschenverachtenden Positionen zu festigen. Erst Ende letzten Jahres war das Keglerheim Austragungsort einer Akademie des NRW-Jugendverbandes.

Heute wird unter anderem Zacharias Schalley erwartet, dem aufgrund seiner Aktivitäten in der Jungen Alternative sowie seiner Mitwirkung im rechtsextremen Verein Publicatio und beim Arcadi-Magazin im Jahr 2023 der Waffenschein entzogen wurde.

Wir lassen nicht zu, dass die AfD den Ennepe-Ruhr-Kreis für ihre Radikalisierung nutzt.



ennepe_ruhr_stellt_sich_quer Heute veranstaltete die AfD ihren Neujahrsempfang im Keglerheim in Gevelsberg. Erneut diente der Ort als Treffpunkt für eine Partei, die ihre Radikalisierung weiter vorantreibt.

Rund 25 Personen beteiligten sich am Gegenprotest. Die AfD war deutlich schwächer vertreten als erwartet, gereizt und überrascht vom stabilen Gegenprotest. Dort herrschte gute Stimmung, es wurden Flyer verteilt, es gab positive Gespräche und Zuspruch aus der Nachbarschaft.

Wir halten fest:
Die AfD ist nicht unverbündbar. Öffentlichkeit und Widerspruch wirken.

Wir sehen uns am Samstag um 15 Uhr in Gevelsberg zum ENSSQ-Treffen!

Fichtner Nodine

14.1.2026

(2)

**Aktiv werden
vor Ort**

Du möchtest im Ennepe-Ruhr-Kreis etwas aktiv machen gegen rechts, gegen die AfD und gegen Menschenfeindlichkeit und für eine Verbesserung der Lebensverhältnisse aller, für Partizipation und für Demokratie?

Dann schau mal, ob bei den folgenden lokalen Bündnissen, solidarischen Strukturen oder kulturellen Orten, etwas für dich dabei ist.

Großes ENSSQ Treffen im Südkreis

Samstag, 17.1.2026, 15 Uhr
Gevelsberg, Jahnstraße 15
In den Katakomben neben dem Skatepark Ennepebogen

ENSSQ

MITGLIEDER DER FRAKTION

Alexander Maurer (Vorsitzender)
Markus Hille
Dieter Feldhaus
Oliver Müller
Mirco Ludwig
Stephanie Hille

POSTANSCHRIFT

Postfach 1227
58285 Gevelsberg

BANKVERBINDUNG

Sparkasse an Ennepe Ruhr
DE95454500501500192925
WELADED1GEV

WEB & SOCIAL MEDIA

www.afd-fraktion-gevelsberg.de
www.instagram.com/afdfraktiongevelsberg

ennepe_ruhr_stellt_sich_quer Großes ENSSQ Treffen im Südkreis

Samstag, 17.1.2026, 15 Uhr
Gevelsberg, Jahnstraße 15
In den Katakomben neben dem Skatepark Ennepebogen

Die AfD und ihr extrem rechtes Vorfeld breiten sich weiter im EN-Kreis aus. Insbesondere der Südkreis, sprich Gevelsberg, Schwelm und Ennepetal stehen unter massivem Druck. Der Vorsitzende der AFD EN Alexander Maurer kommt aus Gevelsberg und vertritt die Positionen vom völkischen Flügel um Höcke, Helferich und der AfD Jugend. Wiederholt wurden extrem rechte Kader nach Gevelsberg geholt, dafür stellte das Gasthaus Keglerheim mehrmals seine Räumlichkeiten zur Verfügung. Auch in Schwelm und Ennepetal fanden wiederholt rechte Veranstaltungen und ein sehr aggressiver Kommunalwahlkampf statt. Zuletzt fungierte die AfD in Ennepetal als Mehrheitsbeschaffer für ein rassistisches Gesetz von Freien Wählern, CDU und FDP. Die "sogenannte" Brandmauer ist faktisch eingerissen.

Es ist höchste Zeit, dass sich alle demokratischen Akteure, die noch Anstand haben, gemeinsam an einen Tisch setzen und Strategien erörtern, wie sie die AfD in die Schranken weisen und eine solidarische und antifaschistische Alternative finden.

Kommt am 17. Januar, 2026 um 15 Uhr in die Katakomben in Gevelsberg. Informiert alle coolen Leute, die ihr kennt und teilt diese Nachricht.

Wir freuen uns insbesondere über Menschen, die noch nicht so viel politische Erfahrung haben, aber die Schnauze voll haben und was machen wollen.

12. Dezember 2025

MITGLIEDER DER FRAKTION

Alexander Maurer (Vorsitzender)

Markus Hille

Dieter Feldhaus

Oliver Müller

Mirco Ludwig

Stephanie Hille

POSTANSCHRIFT

Postfach 1227
58285 Gevelsberg

BANKVERBINDUNG

Sparkasse an Ennepe Ruhr
DE95454500501500192925
WELADED1GEV

WEB & SOCIAL MEDIA

www.afd-fraktion-gevelsberg.de
www.instagram.com/afdfraktiongevelsberg